



## Championnat de France : dernières nouvelles

publié le 10/01/2010 - mis à jour le 22/09/2010

### Descriptif :



La compétition est terminée et l'équipe est bien rentrée à Prahecq. Expérience riche pour tous les athlètes qui ont fort bien représenté le collège durant cette compétition.

C'est Jean Baptiste qui était en compétition dimanche matin. Il a réalisé un bon concours de longueur avec un saut à 4m53. 21 points de plus pour l'équipe.

Ainsi, avec un total de 102 pts, le collège de Prahecq termine 18ème sur 24 équipes engagées. C'est une performance tout à fait satisfaisante compte tenu du niveau de cette compétition et du contexte. Bravo à toute l'équipe et à M. Rolland !

Des photos et vidéos viendront plus tard ainsi qu'un bilan de cette expérience et une analyse des résultats.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.